

FEEDBACK OSCE Stase Komprehensif Mei 2023 TA 2023

17711024 - INDRA JUSTIKA HARIYANTO

STATION	FEEDBACK
STATION 1 IPM 1 KEGAWATAN JANTUNG	tidak pemfis hanya primary survey aja, pasang ekg ok, interpretasi tepat, dx blm lengkap hanya stemi, dosis loading aspirin kurang, tidak ada rencana rujuk
STATION 2 IPM 1 KEGAWATAN RESPIRASI	penuh keraguan tapi tebakannya tepat
STATION 3 METABOLIK SIRKULASI	Pasang manset tensinya kok longgar sekali, mata pemeriksa sempat tidak melihat manometer saat periksa TD. Grusa-grusu dalam bekerja --> santai saja, cepat tapi tidak perlu grobyakan. Lupa lepas tourniquet setelah pasang infus. Pasien diare tapi tidak diusulkan px feses. Tidak menyebutkan derajat kesadaran pasien (GCS). Perhitungan kebutuhan cairan salah. Tidak memberikan terapi diarenya. Tidak pasang kateter urin untuk monitoring urine output. Tidak memberikan O2. Tidak merencanakan rujukan ke RSAS.
STATION 4 IPM 1 KEGAWATAN PSIKIATRI	Anamnesis : masih ada beberapa pertanyaan yang belum ditanyakan, padahal itu cukup esensial dalam kasus ini, Pemeriksaan Fisik primary assesment survey : belum terevaluasi semuanya, tidak ditanyakan kemungkinan riwayat konsumsi obat dan alkohol Diagnosis : schizo afektif? yuuk belajar lagi yaa dok,, cek bukunya lagi.. bisa dikatakan schizo afektif itu kalo apa yaa dok? Diagnosis Banding : dokter mendiagnosis dengan Asma? kenapa jauh sekali dok.. belajar lagi yuuk karakteristik Asma itu seperti apa, Kemampuan tatalaksana : yuuk dok belajar lagi tentang indikasi terapi, dosis dan cara pemberian obat tersebut, sebaiknya selanjutnya coba dilihat-lihat yaa... itu kan ada manequine bagian pantat, jelas banget yaa padahal cluenya untuk dilakukan Injeksi via IM. dokter juga tidak melakukan pemeriksaan neurologis relevan. Komunikasi dan Edukasi : komunikasi cukup namun sebaiknya kalau anamnesis atau komunikasi dengan pengantar pasien, dokter duduk yaa dok.. jangan keluarga duduk dan dokter tetap sambil berdiri di depan meja sambil menulis, kesannya jadi kurang sopan yaa dokter. Perilaku profesional : masih kurang yaa dok, belajar lagi yaa.. semangaaaaat :)
STATION 5 STATION LAPANGAN	secara umum cukup, kurang lengkap penggalian terkait kebiasaan dan lingkungan, belum melakukan initial assesment AB, diagnosis kerja hanya 1 dan diagnosis banding belum sesuai, tindakan bebat kompresi dilakukan belum legeartis
STATION 6 TES KEBUGARAN?	Baik
STATION 7 IPM PEMERIKSAAN EMBARAKSI	Px fisik (tanda vital tidak diperiksa , tanda kehamilan tidak diperiksa), diagnosis kaik terbang kurang tepat,
STATION 8 LAYANAN PRIMER 1	Pengukuran antropometri tidak dilakukan, dx obesitas tidak bisa ditegakkan
STATION 9 IPM LAYANAN PRIMER 2	JVP dan antopomteri belum diperiksa, pemeriksaan batas jantung belum dilakukan, diagnosis dan status istithoah salah, edukasi kurang tepat